

▶サッカーの部



▶ミニバスケットボールの部



10月12日、横芝光・芝山地区小学校球技大会が開催されました。

男子児童のサッカーの部は、しおさい公園サッカー場で、女子児童のミニバスケットボールの部は、町体育館で行われ、それぞれ熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。

● サッカーの部	
優勝	東陽小学校
準優勝	上堺小学校
第3位	横芝小学校 芝山東小学校

  

● ミニバスケットボールの部	
優勝	白浜小学校
準優勝	芝山東小学校
第3位	横芝小学校 東陽小学校

## 地元ができる就職準備 ～再就職支援セミナー～

9月29日、町民会館でおおむね40歳以上の方を対象に、再就職支援セミナーが行われ、24人が参加しました。

当日は、生活と就職の総合案内所である千葉県求職者総合支援センターの相談員を講師に迎え、仕事の探し方や応募書類の作り方など、再就職に必要な知識を学びました。参加者からは、「雇用保険を受給しているので、毎月千葉のハローワークに通っている。地元で就職活動実績になるセミナーがあって嬉しい」との声がありました。

町では、12月と1月に同様のセミナーを開催予定です。



▲熱心に取り組む参加者たち

## 飯岡しおさいカップ大会 光J-EggsFC 第3位！

8月28日、東総運動場で第17回飯岡しおさいカップ少年サッカー大会が開催されました。

高学年の部に出場した、光J-Eggs FC 6年生チームが3位決定戦で、のさかFCを3対2で破り、見事第3位に入賞し、銅メダルを獲得しました。



このたび、千葉中央警察署から異動（9月22日付）してきました。私にとつては、念願の駐在所勤務です。みなさまと仲良く、そして安全で楽しい町づくりに貢献したいと思います。妻共によろしくお願ひします。



**駐在員を紹介します！**  
**石川 崇之巡査**